

El Sol de Puebla

Puebla, 20 de septiembre de 2023

Cierran 70 % de comercios en el centro de Atlixco por cuarentena

El edil Guillermo Velázquez Gutiérrez dijo que se mantendrá el programa de cero multas y recargos en impuesto predial y en licencias de funcionamiento



Foto: Miguel Ángel Domínguez | El Sol de Puebla

Miguel Ángel Domínguez | El Sol de Puebla

El 70 por ciento de la primera parte de la avenida Independencia, la calle principal de Atlixco y en consecuencia una de las más turísticas y comerciales, está prácticamente paralizada por la pandemia del coronavirus.

Durante un recorrido por la zona, la cual abarca del entronque con el zócalo hasta la 3 poniente-oriente, quedó de manifiesto el cierre de 17 establecimientos comerciales de un total de 31 de toda índole. Y en las cortinas bajadas colocaron el mensaje de quedarse en casa para cumplir con las restricciones establecidas por los tres niveles de gobierno.

De esa cifra, el 80 por ciento son marcas o franquicias nacionales de ropa, telas, zapatos deportivos, calzados fino y hasta logró colarse el negocio de baños públicos. Y quienes mantienen abierto son pequeñas y medianas empresas locales o familiares cuyos argumentos para mantenerse así el constantemente repetido por decenas de personas: “vamos al día y no podemos dejar de vender. De ahí sale el dinero para la renta del local, la luz y todas las necesidades por cubrir”, citó Manuel Rodríguez, responsable de un comercio.

LOCAL



Coronavirus mata a tres personas más en Puebla; suman 17 defunciones

Entre los negocios abiertos sobre esa larga e importante avenida destacan un par de paletterías, entre ellas la tradicional Rosita, una mueblería de españoles asentados en Atlixco desde hace más de medio siglo, una farmacia del Ahorro, una casa de empeño y un sitio de comida china. Esta parálisis fue tomada por lugareños de manera ambigua: para unos resulta una medida “positiva” en busca de contener la propagación de la pandemia; y para otros son malas noticias al “cerrarse fuentes de empleos y quedarse sin ingresos decenas de familias”.

Sobre el tema de la contingencia sanitaria y las empresas locales, el edil Guillermo Velázquez Gutiérrez adelantó la suspensión por el resto del año de multas y recargos en el cobro del impuesto predial y en las licencias de funcionamiento. “Y quedarán establecidos incentivos económicos para los micro empresarios y un banco de alimentos para quien más necesite”.

Por cierto, a pesar de la parálisis comercial en esa parte de la avenida Independencia, los transeúntes y curiosos no disminuyen su paso. Y en el trayecto descubren las consecuencias del global coronavirus.

ESTADO



Lo matan mientras pintaba la fachada del negocio que abriría en Atlixco

POLICIACA